

Tormenta tempranera azota DF

Ampliará su horario de guardia la Unidad Tormenta

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del DF aseguró que la mayoría de las afectaciones provocadas por los aguaceros que se registraron la tarde de este martes y la mañana de ayer quedaron bajo control, a pesar de que llovió el equivalente a 12 veces el volumen del Estadio Azteca.

Ante el pronóstico de más lluvias abundantes se anunció que ampliará su horario de guardia a fin

de poder atender con oportunidad cualquier contingencia debido a las precipitaciones.

Mediante un comunicado de prensa, el organismo señaló que las lluvias registradas la tarde y noche del martes y la mañana de ayer, son consideradas las más abundantes de la temporada, ya que equivalen a 24 millones de metros cúbicos, es decir, 12 veces el volumen del Estado Azteca.

FOTO: FEDERICO XOLOCOTZI



» SE CALCULA que llovió el equivalente a 12 veces el volumen del Estadio Azteca.

Bajo control vialidades del Distrito Federal luego de la tormenta de la mañana de ayer

A pesar de esto, indicó que no se reportaron situaciones de gravedad y la situación quedó ayer bajo control en los 211 puntos donde se registraron encharcamientos; gracias a las acciones realizadas por la Unidad Tormenta, los bomberos, las delegaciones y el Sistema de Aguas.

Las fuertes lluvias también provocaron la caída de 16 árboles en distintos puntos de la ciudad y más de 30 encharcamientos de más de medio metro de altura, en el Periférico, Circuito Interior e Ignacio Zaragoza,

principalmente.

La Unidad Tormenta destacó que la infraestructura de drenaje se mantiene en condiciones normales de operación, a pesar de que el desalojo de agua en el Sistema de Drenaje Profundo, llegó a ser hasta de 94 mil litros por segundo, a las 2:00 horas del miércoles.

Las demarcaciones que resultaron más afectadas por estas intensas lluvias fueron Venustiano Carranza, con 75 encharcamientos; Gustavo A. Madero, con 35; Cuauhtémoc, con 18; Coyoacán, con 14, mientras que en Iz-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 02.07.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

tacalco, Álvaro Obregón, Xochimilco, Tlalpan y Benito Juárez, se registraron 12 anegaciones.

Las autoridades capitalinas indicaron que según el Servicio Meteorológico Nacional, se pronostican condiciones de tormenta durante los próximos cuatro días a causa de la Onda Tropical número Ocho y un sistema de baja presión.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» LAS CALLES prácticamente "desaparecieron" ante la gran cantidad de agua que se acumuló en diversas vialidades de la capital.